

Nita Strauss primera mujer representante de guitarras Ibanez



Los Ángeles, 26 ene (PL) La guitarrista estadounidense Nita Strauss es la primera mujer en firmar como artista exclusiva de la prestigiosa marca de guitarras Ibanez, destacan medios especializados.

Strauss, de 31 años, se ha convertido en una de las principales exponentes del instrumento gracias a su trabajo con importantes bandas de heavy metal como The Iron Maidens, LA KISS, Femme Fatale y la del legendario Alice Cooper.

'Soy oficialmente la primera artista femenina de Ibanez. Después de años de soñar, esperar y trabajar, seguido de meses de planificación y preparación ... Me siento honrada y orgullosa de presentar mi guitarra de autor, Ibanez Jiva', señaló la artista tras el anuncio.

La nueva línea de instrumentos se venderá en todo el mundo, dijo Strauss, y 'viene equipada exactamente de la forma en que la toco en vivo, incluidas las nuevas pastillas exclusivas DiMarzio'. Ubicada en la primera posición de las 10 mejores guitarristas del momento por la prestigiosa publicación Guitar World, la firma de

Strauss para Ibanez se maneja desde 2008.

“Todos mis héroes tocan instrumentos Ibanez. Es un sueño hecho realidad conocerlos. Si no me firman, seguiré tocando mis guitarras Ibanez con orgullo, pero sería un gran honor unirme a la familia y representar oficialmente a la compañía’, declaró entonces.

Descendiente por línea paterna del compositor austriaco Johann Strauss II, autor del famoso vals El Danubio azul, Strauss lleva alrededor de una década tocando guitarras Ibanez, instrumentos considerados entre los mejores del mundo.

'Se arriesgaron con una chica básicamente desconocida de Los Ángeles, las palabras no pueden expresar lo honrada y emocionada que estoy de unirme a mis héroes como artista de la firma', resaltó.

La prestigiosa marca de instrumentos tiene su origen en el trabajo del luter español Salvador Ibañez y entre los artistas que la representan figuran grandes estrellas de la música de todo el mundo.

Entre los músicos que trabajan con guitarras y bajos Ibanez figuran Joe Satriani, Sting, Paul Stanley, de KiSS; Herman Li, de Dragonforce, y Daron Malakian, de System of a Down, entre otros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/153558-nita-strauss-primera-mujer-representante-de-guitarras-ibanez>



Radio Habana Cuba